

damnées, 1890.		Nombre.
	Mort.....	8
	Pénitencier deux années et au-dessous de cinq.....	284
	“ cinq années et au-dessus.....	124
	“ à vie.....	2
	Prison avec option de l'amende.....	568
	“ au-dessous d'une année.....	1,927
	“ une année et au-dessus.....	215
	Envoyés à la prison de réforme.....	204
	Sentences remises.....	541
	Sentences diverses.....	61
	Total des condamnations.....	3,934

659. En 1890 il y a eu 26 personnes accusées de meurtre dont 17 furent acquittées, une renfermée dans un asile d'aliénés et 8 furent condamnées à la peine capitale. Des 8 condamnés à mort, 5 venaient des districts ruraux et 3 des villes; 3 étaient mariés, deux veufs, deux non mariés, et nous n'avons aucuns renseignements pour le huitième. Quatre sont nés dans le Royaume-Uni, trois en Canada, et un aux Etats-Unis; quatre étaient de l'Eglise d'Angleterre, un Baptiste, un Catholique romain, et deux d'autres dénominations protestantes.

660. Entre le 1er juillet 1867 et le 30 juin 1888, il y a eu 78 personnes exécutées au Canada, et le tableau suivant donne tous les détails les concernant:—

PERSONNES EXÉCUTÉES EN CANADA, 1867-1888.

RÉSIDENCE, OCCUPATION ET SEXE.	1867 à 1888.	LIEU DE NAISSANCE, RELIGION, ETC.	1867 à 1888.
Nombre total exécuté.....	78	Lieu de naissance— <i>Fin:</i>	
Résidence—		France.....	1
Cités et villes.....	32	Allemagne.....	2
Districts ruraux.....	46	Chine.....	3
Occupation—		Etats-Unis.....	2
Agriculture.....	11	Non donné.....	10
Commerciale.....	1	Religion—	
Industriels.....	5	Catholique romain.....	13
Journaliers.....	16	Protestant.....	5
Profession libérale.....	2	Non donnée.....	60
Non donnée.....	43	État matrimonial—	
Sexe—		Marié.....	33
Hommes.....	77	Célibataire.....	12
Femmes.....	1	Veuf.....	2
Lieu de naissance—		Non donné.....	31
Canada.....	55	Délict—	
Angleterre.....	3	Meurtre.....	77
Irlande.....	1	Haute trahison.....	1
Ecosse.....	1		

Du nombre total des personnes exécutées en Canada, 15 étaient des sauvages du Nord-Ouest et de la Colombie anglaise. Le plus grand nombre d'exécutions dans une année, a été de 12 en 1885,